



Musiker-Wettbewerb zum Spektakel Rosenheim

Beitrag

Am 5. und 6. August findet zum zweiten Mal das Spektakel Rosenheim statt.

Das City-Management Rosenheim lädt dieses Jahr zum Musiker-Wettbewerb ein und bietet Interessierten an, bei der Veranstaltung dabei zu sein und â?? zusammen mit renommierten StraÃ?enkÃ¼nstlern aus der ganzen Welt â?? das StraÃ?enprogramm mitzugestalten.

Das City-Management sucht:

- Solomusiker oder eine Band aus der Region (auch Newcomer)
- Eigene Songs (keine Coverband)
- AffinitÃ¤t zur StraÃ?enmusik (kein BÃ¼hnenauftritt)
- Zeit am 05.08. und 06.08.2022
- Alle Musikrichtungen willkommen

Bewerbungen werden entgegengenommen unter info@ro-city.de. Bei der Bewerbung soll ein Video von einem Auftritt mit mindestens zwei Songs (auch als Link) und kurze Bandbeschreibung inkl. Musikrichtung mitgeschickt werden.

Der Bewerbungsschluss ist der 22.05.2022.

Die Gewinner werden umgehend benachrichtigt. Die Gewinnerband darf beim â??Spektakel Rosenheimâ?? mehrmals auftreten, gespielt wird fÃ¼r Hutgeld.

Text: City-Management Rosenheim

Foto: Martin Rumberge

Für ein gutes, erfülltes Leben bis ins hohe Alter.

TAGESPFLEGE Fröschenthal



Jetzt
Probetag
vereinbaren!

vivita.de

VIVITA
AMBULANT

Rauwöhrstr.18a 83115 Neubeuern
☎ 0 80 35/968 4290

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Konzert
2. Musikfestival
3. Rosenheim
4. Straßenmusik